



Un experto en ovnis presenta en Congreso Mexicano cuerpos "extraterrestres" con manos de tres dedos, "ADN desconocido y huevos en su interior"; se dice que los "no humanos" hallados en Perú tienen 1.000 años de antigüedad



© Luis Barron/Eyeplit Group/Shutterstock
The mummified bodies were presented to photojournalists and deputies at Mexican congress

Jaime Maussan, que ha dirigido investigaciones sobre fenómenos extraterrestres durante décadas, estuvo junto a científicos para descubrir dos cadáveres en lo que calificó de acontecimiento "decisivo" ante el Congreso mexicano el martes.

Los investigadores hicieron la extraordinaria afirmación de que los cadáveres, presentados en cajas con ventanas y supuestamente recuperados en Cuzco (Perú), no formaban parte de "nuestra evolución terrestre", y que el 30 por ciento de su composición genética seguía siendo "desconocida", según los medios de comunicación mexicanos.

La datación por carbono realizada por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) determinó que los cuerpos, fotografiados con manos de tres dedos, sin dientes y con visión estereoscópica, tenían más de 1.000 años de antigüedad, según Maussan.